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宁波富邦精业集团股份有限公司 

关于 2023 年度暨 2024 年第一季度 

业绩说明会召开情况的公告 

 
本公司董事会及全体董事保证本公告内容不存在任何虚假记载、误导性陈述或者重大

遗漏，并对其内容的真实性、准确性和完整性承担个别及连带责任。 

 
宁波富邦精业集团股份有限公司（以下简称“公司”）于 2024年 5月 24日

10:00-11:00通过中证路演中心（https://www.cs.com.cn/roadshow/）以网络互

动的方式召开了“宁波富邦 2023年度暨 2024 年第一季度业绩说明会”。关于本

次说明会的召开事项，公司已于 2024 年 5 月 17 日在《宁波富邦关于召开 2023

年度暨 2024年第一季度业绩说明会的公告》（公告编号：临 2024-014）中进行

了披露。现将本次说明会召开情况公告如下： 

一、本次说明会召开情况 

2024年 5月 24 日，公司董事长宋凌杰先生，总经理、董事会秘书魏会兵先

生，财务总监岳培青先生，独立董事杨光先生参加了本次业绩说明会，就有关情

况与投资者进行了交流与沟通。 

二、投资者提出的主要问题及公司回复情况   

本次业绩说明会中投资者提出的问题及公司的回复如下：  

问题 1、宋董事长，连续几年公司都提出了“围绕公司核心发展战略，继续

深入推动转型升级工作，不断增强持续经营能力。最终将公司打造成为一家拥有

较大资产规模、较好盈利能力及较大发展潜力的优质上市公司。”面对新的国九

条，贵公司 2025 年将会被 st，况且最近几年公司在生产经营也没有做大做强，

请问贵公司今年还是继续喊口号还是有实质性的工作？贵公司核心发展战略又

是什么？ 

回复：谢谢您的关注，最近几年公司紧紧围绕锚定新兴产业、做优做强实业

的核心发展战略，一直致力于推进实质性的转型升级工作，同时努力做大做强现

有生产经营规模。但囿于传统铝加工行业现状，以及当前宏观环境下对备选转型



标的的审慎论证和选择过程，因此相关工作目前尚未取得突破性进展。接下来，

公司将积极践行新国九条，树立新发展理念，竭力回报投资者关爱。 

问题 2、请问公司不分红会被 st 吗？ 

回复：谢谢您的关注，根据最新的《上海证券交易所股票上市规则》，公司

达到分红标准不分红的话会被实施其他风险警示。接下来公司将积极响应新国九

条精神，严格按照相关规则适时启动分红事项。 

问题 3、请问贵公司 2024 年的经营计划是怎么样的？还有公司的转型计划

是否有在推进？ 

回复：谢谢您的关注，2024年公司将紧扣“稳字当头、稳中求进”工作总基

调，全面落实新发展理念，统筹推进 企业经营发展，在转型升级、规模经营和

规范治理等方面持之以恒地推进相关工作，并抓住当前中国资本市场大发展的有

利时机，不断推进公司转型发展。 

公司的转型计划一直在深入推进过程中。 

问题 4、为啥一直不分红？ 

回复：谢谢您的关注，基于现阶段公司传统主营业务盈利能力较为薄弱，扣

除非经常性损益后实现净利润为负，同时综合考虑公司目前所处行业现状、实际

经营情况和推进产业战略转型需要等因素，为保障公司生产经营的有序运行和全

体股东的长远利益，公司近年来按照《宁波富邦未来三年股东回报规划（2023年

度－2025 年度）》相关条款，没有启动分红事项。 

公司 2023年度未分红的原因是：公司 2023 年度归属于上市公司股东的净利

润为 15,739,133.40 元，主要来源于公司持有的宁波中华纸业有限公司 2.5%股

权的公允价值变动带来的非经常性损益。扣除非经常性损益后，本年度归属于上

市公司股东的净利润为亏损 7,196,807.81元。 

接下来公司将积极响应新国九条精神，严格按照相关上市规则适时启动分红

事项。 

问题 5、2024 年业绩预计怎么样？ 

回复：谢谢您的关注，2024年业绩预计情况届时请关注公司相关公告。 

问题 6、您好，魏总，能否介绍一下，在业务拓展方面有哪些推进吗？ 

回复：您好这位投资者，在存量业务拓展方面，贸易公司将持续做好区域市



场的深耕挖潜，继续以提质增效为中心，大力拓展内贸市场；铝型材公司将全力

开发新产品，拓展新市场，扩充新体量，以促进企业持续经营能力。在锚定新兴

产业转型方面，公司将继续围绕核心战略，推进“产业+资本”的联姻，并依托

资本市场工具和手段，不断完善现有业务布局，积极筹划以资产证券化方式切入

一些新兴行业。 

 

 

特此公告。 

 

 

 

 

 

 

 

宁波富邦精业集团股份有限公司董事会 

2024年 5月 25日 


